

## MEDIENMITTEILUNG VOM 29. APRIL 2022

## TKB punktet als Anlagebank

Die Thurgauer Kantonalbank (TKB) erhält von einer unabhängigen Fachjury sehr gute Noten für ihr Private Banking. Im jüngsten Rating der Zeitschrift «Bilanz» ist die TKB in der Kategorie «Regionalbanken» auf Platz 1. Diese Auszeichnung ist ein Beleg für die Expertise der Bank im Anlagegeschäft und anerkennt die hohe Qualität der massgeschneiderten Lösungen, welche die TKB vermögenden Privatkunden anbietet. Grundlage für das Rating war ein umfassender Anlage- und Finanzierungsvorschlag, den es anhand bestimmter Kriterien zu erarbeiten galt. 100 Banken aus der ganzen Schweiz sind im diesjährigen Rating berücksichtigt worden. Das renommierte Rating wird seit 14 Jahren durchgeführt. Präsident der Fachjury ist Finanzprofessor Thorsten Hens.

## Kontakt für die Redaktion (Medienstelle TKB)

Tina Helfenberger, Direktwahl 071 626 69 47, tina.helfenberger@tkb.ch medien@tkb.ch

## Kurzporträt der Thurgauer Kantonalbank

Mit 800 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von über 30 Milliarden Franken zählt die Thurgauer Kantonalbank (TKB) zu den grösseren Banken der Schweiz. Das börsenkotierte Finanzinstitut ist die Thurgauer Marktführerin und offeriert umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Firmen, Gewerbe und die öffentliche Hand. Haupteigentümer der 1871 gegründeten öffentlich-rechtlichen Anstalt ist der Kanton Thurgau. Den gesetzlich verankerten Leistungsauftrag für eine starke Wirtschaft nimmt die TKB verantwortungsvoll wahr. Sie zählt zu den grössten Arbeitgebern im Kanton, bildet zahlreiche Lernende aus und engagiert sich als Sponsorin und Mäzenin für Sport, Kultur und Gesellschaft im Thurgau.